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Pedido para adiar depoimento
de Paquetá é rejeitado

Homens brasileiros 
morrem mais que 

mulheres em quase 
todas as idades, indica 

Censo 2022

OPORTUNIDADE

Trabalhe na Oceaneering: 
Vagas para Assistente, 
Técnico, Coordenador e 

mais oportunidades!

O meio-campista Lucas Paquetá, sob investigação 
por supostamente forçar cartões amarelos na Premier 
League, solicitou o adiamento de seu depoimento 

agendado para o dia 30 de outubro

Página 3

Os dados do último Censo 
do IBGE, realizado em 2022 e 
divulgados em 25 de outubro, 

revelam que homens brasileiros 
morrem mais do que mulheres 

em todas as faixas etárias.Disque Denúncia busca
envolvidos em morte de advogado

ESTADO

O Disque Denúncia divulgou, um 
cartaz para obter informações 
que levem à identificação dos 
envolvidos na morte do advo-
gado Hércules Anton de Almeida, 
de 59 anos.

O crime aconteceu na segun-
da-feira (21), quando a vítima 

estava em frente à escola onde 
havia acabado de deixar seu 
neto, na Rua Adolpho Klotz, 
no bairro Santa Rosa, em Barra 
Mansa. Segundo testemunhas, 
um homem se aproximou dele 
e efetuou diversos disparos à 
queima-roupa.

‘A Vida Passou Por Aqui’ 
faz curta temporada no 

Teatro Fashion Mall
Dirigido por Alice Borges, o espetáculo “A Vida Passou Por Aqui”, estrelado 
Claudia Mauro e Édio Nunes, fica em cartaz de 2 a 17 de novembro, no Tea-
tro Fashion Mall. As apresentações acontecem sábado e domingo, às 18h. A 

curta temporada é uma comemoração pelos oito anos do espetáculo.
“A Vida Passou Por Aqui” recebeu o Prêmio APTR de Melhor Texto e foi indi-

cado ao Prêmio Bibi Ferreira 2024 de Melhor Dramaturgia Original. A atriz 
Claudia Mauro, também recebeu indicações por seu desempenho, ambas 

de Melhor Atriz nos Prêmios APTR e Cesgranrio.

Rodrigo Neves irá depor dia 30/10 por corrupção
VAI TER QUE SE EXPLICAR

anuncie no www.classificados.gazetario.com
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População tenta 
retomar rotina após 

dia de terror
na Avenida Brasil

Japeri divulga calendário 
de renovação e 

pré-matrícula nas 
escolas municipais
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A Justiça do Distrito 
Federal decidiu man-
ter a prisão do ex-se-

cretário de Administração do 
DF e ex-suplente de senador 
Wilmar Lacerda (PT), que foi 
detido no final da tarde de 
quinta-feira (24/10) sob acu-
sações de violência sexual. A 

prisão foi realizada pela Polícia 
Civil do Distrito Federal (PCDF) 
por volta das 17h, e Lacerda 
agora deve ser encaminhado 
para o sistema prisional.
A Delegacia de Proteção à 
Criança e ao Adolescente 
(DPCA) conduziu a Operação 
Predador, que resultou no 

cumprimento do mandado de 
prisão preventiva contra ele. 
Em 2017, Lacerda já havia sido 
indiciado por favorecimento 
da prostituição de crianças e 
adolescentes, sendo suspeito 
de ter se envolvido sexual-
mente com uma jovem de 17 
anos em troca de lanches.

Na época, ele era suplente do 
senador Cristovam Buarque, 
que optou por não se licenciar 
após a denúncia. Em nota, o 
PT-DF informou que Lacerda 
está afastado cautelarmente 
do partido até que os fatos 
sejam esclarecidos, garantindo 
seu direito de defesa.

Justiça mantém prisão, e Wilmar 
Lacerda será enviado para a cadeia

Os casos de síndrome res-
piratória aguda grave 
(SRAG) relacionados 

à covid-19 estão em queda na 
maioria dos estados brasileiros, 
especialmente na região centro-
-sul. Contudo, quatro estados 
— Espírito Santo, Mato Grosso, 
Paraíba e Tocantins — registra-
ram aumento nos casos, princi-
palmente entre idosos, crianças 
e adolescentes até 14 anos, con-
forme o boletim InfoGripe da Fio-
cruz divulgado em 24 de outubro.
A análise revelou uma tendência 
de redução nos casos de SRAG 
em todo o país, com dados da 
Semana Epidemiológica 42 
mostrando uma queda a longo 
e curto prazo. Tatiana Portella, 

da Fiocruz, apontou que, apesar 
de uma nova onda de covid-19 
iniciada na Semana 32, as infec-
ções estão diminuindo, exceto 
em Mato Grosso, Pará e Paraíba, 
que apresentam leve alta nas 
hospitalizações de idosos. 
Além disso, o boletim destacou 
que, em João Pessoa, Manaus 
e São Luís, os casos de SRAG 
aumentaram. A pesquisadora 
ressaltou a importância de usar 
máscaras em locais fechados e 
recomendou a vacinação, espe-
cialmente para grupos de risco. 
Em 2024, foram notificadas 
147.782 ocorrências de SRAG, 
com 69.954 casos confirmados 
laboratorialmente, a maioria 
deles por Sars-CoV-2 (covid-19).

Fiocruz aponta sinais de 
queda em alta recente da 

covid-19 no país

O governo da Venezuela 
acusou o Brasil de vetar 
sua entrada no Brics, 

considerando isso uma agres-
são. O Itamaraty, por sua vez, 
esclarece que apenas foram 
definidos critérios para novas 
adesões. Recentemente, em 

Kazan, na Rússia, foi decidido 
que países como Cuba e Bolívia 
poderiam se tornar membros 
associados, enquanto a Vene-
zuela foi excluída. O ministé-
rio das Relações Exteriores da 
Venezuela expressou indig-
nação pela atitude do Brasil, 

citando a continuidade das polí-
ticas de Jair Bolsonaro. Nicolás 
Maduro, que busca entrar no 
Brics, se reuniu com Vladmir 
Putin, que respeitou a posição 
brasileira em relação às recentes 
eleições venezuelanas. O Itama-
raty destacou que os critérios 

para novos membros incluem 
a defesa da reforma da ONU 
e boas relações com todos os 
países do bloco. A relação entre 
Brasil e Venezuela permanece 
tensa, agravada pela expulsão 
de embaixadores em desen-
tendimentos recentes.

Venezuela acusa Brasil de barrar 
sua entrada no Brics: "agressão"

  MUNDO 

O número de residên-
cias chefiadas por 
mulheres cresceu 

cerca de 10% nos últimos 
12 anos, conforme o Censo 
Demográfico 2022 do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). Atual-
mente, há 72.522.372 lares 
no Brasil sob a responsabi-
lidade de pessoas do sexo 
feminino, marcando uma 
mudança significativa, pois, 
pela primeira vez, esses 
dados se aproximam dos 
lares chefiados por homens.
Em comparação com o 
Censo de 2010, a dispari-
dade entre os gêneros na 
chefia de domicílios dimi-
nuiu; naquele ano, 61,3% 
dos lares eram liderados por 
homens, enquanto apenas 

38,7% eram chefiados por 
mulheres. Em dez estados 
brasileiros, a proporção 
de mulheres responsáveis 
pelos lares supera 50%. Os 
destaques são Pernambuco 
(53,9%), Sergipe (53,1%), 
Maranhão (53,0%), Amapá 
(52,9%), Ceará (52,6%), Rio 
de Janeiro (52,3%), Alagoas 
e Paraíba (51,7%), Bahia 
(51,0%) e Piauí (50,4%).
Os dados do Censo revelam 
que a maioria dessas resi-
dências femininas se concen-
tra na Região Nordeste. Por 
outro lado, Rondônia (44,3%) 
e Santa Catarina (44,6%) 
apresentam os menores 
percentuais, refletindo um 
movimento geral de aumento 
da liderança feminina nas 
unidades domésticas.

Número de mulheres que 
chefiam casa cresceu 10% 
em 12 anos, aponta Censo

O governo fede-
ral anunciou, na 
sexta-feira (25), 
um acordo para 
o pagamento de 
R$ 132 bilhões 

em indenizações às empre-
sas envolvidas na tragédia de 
Mariana, ocorrida em Minas 
Gerais em 2015. Este mon-
tante destina-se a reparar os 

danos causados pelo colapso 
da Barragem do Fundão, admi-
nistrada pela Samarco, uma 
empresa controlada pelas 
mineradoras Vale (brasileira) e 
BHP Billiton (anglo-australiana).
O primeiro acordo de indeniza-
ção foi firmado em 2016, mas a 
necessidade de uma repactuação 
era evidente devido à gravidade 
da situação, resultando em várias 

ações judiciais. As negociações 
foram retomadas em 2018. Dos 
R$ 132 bilhões, R$ 100 bilhões 
são novos recursos a serem pagos 
em até 20 anos ao poder público, 
destinados a diversas ações repa-
ratórias. Além disso, R$ 32 bilhões 
serão utilizados para indenizações 
diretas às pessoas afetadas.
As empresas afirmam já ter 
desembolsado R$ 38 bilhões em 

Mariana: governo 
e mineradoras 
assinam acordo 
de R$ 132 bi
Para Lula, é preciso que o poder 
público acompanhe ações de perto

S     TRAGÉDIA                                                   

reparação socioambiental por 
meio da Fundação Renova, que 
será extinta após a assinatura do 
novo acordo, transferindo as res-
ponsabilidades à própria Samarco. 
Durante a cerimônia no Palácio 
do Planalto, o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva enfatizou a 
importância de investimentos em 
prevenção para evitar tragédias 
semelhantes no futuro, criticando 
a forma como algumas corpora-
ções lidam com suas obrigações.
A tragédia de Mariana, que 
ocorreu em 5 de novembro de 

2015, resultou na destruição do 
distrito de Bento Rodrigues, com 
19 mortes e mais de 600 pessoas 
desabrigadas. Aproximadamente 
40 milhões de metros cúbicos de 
rejeitos tóxicos foram despejados, 
atingindo 49 municípios em Minas 
Gerais e no Espírito Santo.
O advogado-geral da União, Jorge 
Messias, ressaltou que as nego-
ciações anteriores foram insufi-
cientes e que a nova repactuação 
inclui medidas de saúde coletiva 
e a retirada de rejeitos. O Movi-
mento dos Atingidos por Barragens 

(MAB) criticou a falta de represen-
tação nas negociações, embora 
reconheça avanços. O acordo será 
homologado pelo Supremo Tribu-
nal Federal para evitar a judiciali-
zação contínua do conflito.
Os recursos também serão aloca-
dos em ações de saúde, sanea-
mento e recuperação ambiental, 
com cronogramas de pagamento 
até 2043. As empresas têm a 
obrigação de remover rejei-
tos, realizar reassentamentos e 
implementar programas de inde-
nização para os atingidos.

CHARGE
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RODRIGO NEVES IRÁ DEPOR DIA 
30/10 POR CORRUPÇÃO

O ex-prefeito de 
Niterói e can-
didato à pre-
feitura pelo 
PDT, Rodrigo 
Neves, terá 

que responder presencial-
mente à Justiça no próximo 
dia 30 de outubro, apenas três 
dias após o segundo turno das 
eleições. Convocado como réu, 
Neves enfrentará um depoi-
mento decisivo no Fórum de 
Niterói, às 14h, no âmbito de 
uma ação popular que inves-
tiga contratos milionários fir-
mados entre a Prefeitura de 
Niterói e a agência de publi-
cidade Prole, indicados pelo 
ex-governador Sérgio Cabral. 
As acusações remontam ao 
desvio de R$ 60 milhões em 
verbas públicas, apontado na 
delação de Cabral e conside-
rado um dos maiores escân-
dalos do governo Neves.

A Prole, segundo as inves-
tigações, foi indicada direta-
mente por Cabral para coor-
denar a campanha de Rodrigo 
Neves em 2012. Logo após as 
eleições, a agência "ganhou" 
uma série de contratos vulto-
sos em Niterói, vencendo con-
secutivas licitações durante 
os mandatos de Neves. A 

ação popular visa entender o 
esquema de favorecimento 
a empresas e o uso indevido 
de dinheiro público em obras 
e projetos superfaturados, 
um ônus que até hoje pesa 
no bolso do contribuinte 
niteroiense.

Contrariando a versão 
pública de Neves, que asse-
gura estar livre de acusações, 

o processo revela que ele 
ainda é investigado não ape-
nas neste caso de desvio e 
favorecimento, mas também 
em outro processo que tra-
mita em segredo de justiça. 
Documentos e depoimentos 
de testemunhas e colabora-
dores apontam para o envol-
vimento direto de Neves em 
manobras para direcionar 

licitações de projetos de 
infraestrutura, como a Tran-
soceânica, à construtora FW 
Engenharia, UTC/Constran e 
à Prole. Em uma das intercep-
tações telefônicas feitas pela 
Operação Lava Jato, Ricardo 
Pessoa, da UTC/Constran, se 
refere a Neves como “meu 
chefe” e ambos celebram a 
liberação de verbas federais 

para o projeto antes mesmo 
do início formal da licitação. 

Essas suspeitas foram cor-
roboradas por advogados e 
peritos financeiros que clas-
sificaram os documentos do 
processo, com mais de 900 
páginas, como “evidências con-
tundentes” de um esquema 
de corrupção amplamente 
articulado. Depoimentos, 

como o de Cabral, detalham 
o papel da Prole e do próprio 
Rodrigo Neves no desvio de 
R$ 60 milhões, montante que 
poderia ter sido investido em 
políticas de infraestrutura e 
saúde pública na cidade. 

A cobrança agora é pública. 
O Ministério Público, a Jus-
tiça e os contribuintes exigem 
respostas sobre os proces-
sos de licitação que benefi-
ciaram empresas ligadas ao 
ex-prefeito e ex-governador. 
Enquanto Rodrigo Neves tenta 
se defender publicamente, 
o impacto de sua gestão, 
segundo os advogados envol-
vidos, ainda assola Niterói 
financeiramente com dívidas 
que permanecem até hoje.

Esse depoimento marca um 
dos momentos mais críticos na 
trajetória política de Neves, 
colocando à prova sua can-
didatura em meio ao cenário 
de acusações e provas con-
tundentes. Com um histórico 
que agora levanta suspeitas 
graves de corrupção, desvio 
de verbas e manipulação de 
contratos, o próximo dia 30 
será crucial para a sociedade 
de Niterói entender o papel do 
ex-prefeito em um dos maio-
res escândalos da cidade.

Ex-prefeito Rodrigo Neves é intimado para depor sobre escândalos milionários envolvendo 
contratos com agência Prole e desvio de R$ 60 milhões, segundo delação de Sérgio Cabral

Neste fim de semana (26 
e 27/10), o MetrôRio fun-
cionará das 5h à meia-
-noite no sábado; e das 7h 

às 23h no domingo. Nos dois dias, 
a linha 2 vai operar entre Pavuna e 
Botafogo, e a transferência entre 
as linhas 1 e 2 poderá ser feita no 
trecho entre as estações Central do 
Brasil/Centro e Botafogo.

Jogo no Maracanã no sábado

No sábado (26/10) acontece o 
jogo entre Flamengo e Juventude, a 
partir das 16h30, pelo Campeonato 
Brasileiro. Para oferecer mais como-
didade e facilidade aos clientes, a 
concessionária vai reforçar o efetivo 
de segurança e de operadores de 
estação, principalmente nas esta-
ções próximas ao estádio.

O MetrôRio sugere que os torce-
dores se programem e antecipem a 
chegada ao estádio do Maracanã. É 

importante verificar também qual 
é a estação mais próxima de cada 
setor do estádio. Quem tem ingres-
sos para acesso nos portões A, B e C 
(Oeste e Sul) deve desembarcar na 
estação Maracanã (Linha 2). Já para 
quem tem bilhetes para o portão 
D, E e F (Leste e Norte), a conces-
sionária indica que o desembarque 
seja feito na estação São Cristóvão 
(Linha 2).

Último fim de semana da campa-
nha de gratuidade em celebração 
ao mês das crianças

Neste último fim de semana de 
outubro, o MetrôRio segue com 
a campanha “A graça é viajar de 
graça”, que oferece embarque gra-
tuito para menores de até 12 anos, 
acompanhados por um adulto. Em 
comemoração ao mês das crianças, 
a iniciativa da concessionária tem 
como objetivo retribuir todo o cari-
nho que o público infantil tem pelo 
metrô e é válida nas 41 estações do 

sistema metroviário.
Para liberar a entrada das crian-

ças nas catracas, os pais ou res-
ponsáveis deverão apresentar um 
documento de identificação dos 
pequenos a um funcionário da esta-
ção. A concessionária ressalta que 
o benefício da campanha é válido 
apenas para crianças e não inclui 
os acompanhantes, exceto aqueles 
que já têm gratuidade garantida 
por lei.

Cartão Giro e pagamento por 
aproximação

A concessionária recomenda que 
os clientes usem o pagamento por 
aproximação, presente nos car-
tões de crédito e débito Visa, Elo e 
Mastercard ou dispositivos como 
celulares, relógios e pulseiras, com 
a tecnologia NFC, ou comprem e 
recarreguem seus cartões de pas-
sagem Giro, unitário do MetrôRio 

ou o Riocard Mais com antecedên-
cia, priorizando também comprar 
a volta antecipada, facilitando a 
entrada no sistema. Os passagei-
ros podem ainda inserir créditos 
no Giro pelo site ou no aplicativo 
MetrôRio ou pelo app RecargaPay.

Horários de funcionamento do 
metrô neste fim de semana (26 
e 27/10)

 Metrô – Linhas 1, 2 e 4

Sábado (26/10): das 5h à 
meia-noite

Domingo (27/10): das 7h às 23h

Transferência entre as linhas 1 e 2

Sábado (26/10) e domingo 
(27/10): no trecho compartilhado 
entre Botafogo e Central do Brasil/
Centro

Esquema de funcionamento do MetrôRio 
neste fim de semana (26 e 27/10), com jogo

no sábado no estádio do Maracanã

METRÔ

Os corpos dos 3 homens 
que morreram  durante 
uma operação da Polí-

cia Militar no Complexo de 
Israel, na Zona Norte do Rio, 
passarão por necrópsia na 
manhã desta sexta (25), antes 
das liberações para os familia-
res. O objetivo é saber a causa 
das mortes e os calibres que os 
atingiram. Dois corpos estão no 
Instituto Médico Legal (IML) de 
Duque de Caxias e um terceiro 
no IML do Rio.

No IML do Centro do Rio está 
o corpo de Renato Oliveira, 48 
anos, funcionário de um fri-
gorífico que fica na Avenida 
Brasil, atingido na cabeça. Ele 
foi socorrido para o Hospital 
Federal de Bonsucesso (HFB), 
passou por uma cirurgia, mas 
não resistiu aos ferimentos.

Já no IML de Duque de Caxias 
estão os corpos de Paulo 
Roberto de Souza, 60 anos, 
motorista de aplicativo, e de 
Geneilson Eustáquio Ribeiro, 
49, motorista de caminhão e 
que trabalhava para a Secre-
taria Municipal de Educação 
do Rio.

Paulo Roberto estava com 
um passageiro quando foi alve-
jado. Ele foi socorrido para o 
Hospital Municipal Dr. Moacyr 
Rodrigues do Carmo, mas já 
chegou morto.

Já Geneilson, estava na 
BR-040, na altura da Linha 
Vermelha, quando foi atin-
gido. Também socorrido para o 
Moacyr do Carmo, ele foi trans-
ferido para o Hospital Adão 
Pereira Nunes, onde chegou 

a passar por cirurgia, mas não 
resistiu.

Ainda não há informações 
sobre os velórios e enterros.

Outras 3 pessoas foram 
baleadas durante o confronto, 
que fechou a Avenida Brasil por 
mais de 2 horas.

Quais foram os impactos da 
operação e do tiroteio?

A cidade do Rio de Janeiro 
entrou em estágio 2, quando 
moradores devem estar aten-
tos para ocorrências de alto 
impacto no município, com 
possibilidade de agravamento. 
Entenda cada um dos 5 estágios 
que podem ser acionados pelo 
Centro de Operações do Rio.

Trânsito: A Avenida Brasil 
fechou várias vezes ao longo 
da manhã, gerando grandes 
engarrafamentos. Houve refle-
xos na Washington Luís (BR-
040), na Dutra (BR-116) e na 
Ponte Rio-Niterói.

Ônibus regulares: 35 linhas 
foram afetadas com o fecha-
mento da Avenida Brasil.

BRT: Todos os serviços do cor-
redor Transbrasil foram tem-
porariamente suspensos. Às 
9h, as linhas estavam sendo 
retomadas.

Supervia: Ramal Saracuruna 
suspendeu a circulação entre as 
estações da Penha e de Caxias.

Postos de saúde: O Centro 
Municipal de Saúde (CMS) Iraci 
Lopes e a Clínica da Família Hei-
tor dos Prazeres suspenderam 
o funcionamento.

Escolas: Uma escola da rede 
estadual e 16 da rede municipal 
precisaram ser fechadas.

Corpos de mortos a tiros 
durante operação da Polícia 
Militar no Complexo de Israel 

são liberados para o IML

RIO DE JANEIRO 
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O Porto de Ita-
guaí se pre-
para para 
um marco 
h i s t ó r i c o 
com o arren-

damento da área ITG02, onde 
será instalado um novo ter-
minal de minério. O leilão, 
que faz parte do pacote de 
arrendamentos portuários 
promovido pelo Governo 
Federal, está marcado para 
o dia 18 de dezembro e será 
realizado na B3, em São 
Paulo. A Agência Nacional 
de Transportes Aquaviários 
(ANTAQ) publicou o Aviso de 
Licitação (Leilão nº 09/2024) 
no Diário Oficial da União na 
quinta-feira (24).

O projeto, considerado o 
mais importante da Portos-
Rio, envolve a construção de 
um terminal com 348.937 m² 
destinado à movimentação 
e armazenagem de granéis 

sólidos minerais, com foco 
no minério de ferro. Estima-
-se que o vencedor do lei-
lão investirá mais de R$ 3,5 
bilhões na infraestrutura, que 
terá capacidade para movi-
mentar 20 milhões de tone-
ladas por ano.

Impacto socioeconômico e 

ambiental

O presidente da PortosRio, 
Francisco Martins, destacou 
o impacto transformador 
do projeto: “A área ITG02 
será crucial para ampliar a 
infraestrutura portuária do 
Rio de Janeiro e garantir o 
escoamento da produção de 

minério de Minas Gerais.” 
Segundo ele, o novo termi-
nal não apenas aumentará 
a capacidade de movimen-
tação do Porto de Itaguaí, 
como também impulsionará 
o desenvolvimento socioe-
conômico da região, gerando 
milhares de empregos e 
aumentando a arrecadação 

de tributos.
Entre os benefícios proje-

tados pelo Estudo de Viabi-
lidade Técnica, Econômica e 
Ambiental (EVTEA) estão:

- 2.800 empregos indiretos 
durante a fase de construção

- 2.000 empregos diretos 
e indiretos na operação do 
terminal

- Arrecadação de R$ 1,2 
bilhão em ISS ao longo dos 
35 anos de contrato para o 
município de Itaguaí

Além do impacto econô-
mico, o projeto seguirá rigoro-
sos padrões de ecoeficiência, 
com medidas voltadas para o 
uso racional de recursos natu-
rais e controle de emissões de 
particulados. Entre as iniciati-
vas estão o armazenamento 
adequado do minério e o uso 
de equipamentos de controle 
ambiental e monitoramento 
contínuo para minimizar os 
impactos ao meio ambiente.

M o d e r n i z a ç ã o  e 
sustentabilidade

Francisco Martins também 
enfatizou o compromisso com 
a sustentabilidade: “A Autori-
dade Portuária tomou todas as 
medidas necessárias para asse-
gurar que a futura arrendatária 
implemente práticas susten-
táveis no projeto, tornando-o 
um exemplo de eficiência e 
responsabilidade ambiental.” 
O foco é modernizar os portos 
e garantir a competitividade 
global, promovendo o cresci-
mento sustentável do Estado 
do Rio de Janeiro e do Brasil.

Como participar do leilão
Os interessados no leilão 

podem acessar o edital e 
seus anexos no site da ANTAQ 
(https://www.gov.br/antaq/
pt-br/assuntos/leiloes) ou dire-
tamente na sede da agência, 
em Brasília.

Porto de Itaguaí terá novo terminal de 
minério com leilão bilionário em dezembro

A Light realizou cortes no 
fornecimento de ener-
gia em Belford Roxo 

na quinta-feira (24), devido à 
inadimplência da prefeitura, 
que acumula uma dívida de 
mais de R$ 20 milhões, sendo 
91% relacionados à ilumina-
ção pública. Os cortes afeta-
ram pontos de iluminação em 
cinco praças do município, 
após o esgotamento de todas 
as tentativas de negociação. 
A concessionária ressaltou 
que serviços essenciais, como 
saúde e educação, não foram 
afetados.

COSIP REPASSADA

No período de novembro 
de 2023 a setembro deste 
ano, a Light repassou para o 

órgão R$ 24,5 milhões refe-
rentes à Contribuição para 
Custeio do Serviço de Ilumi-
nação Pública (Cosip), que 
é cobrada de cada cliente 
na conta de energia pelos 
serviços e repassada inte-
gralmente à administração 
municipal. O valor que a Pre-
feitura recebe pela Cosip, por 
lei, não pode ser usado para 
outra finalidade que não 
seja o pagamento de Ilu-
minação Pública. Conside-
rando que a Light repassou 
R$ 24,5 milhões e a prefeitura 
deve R$ 18,1 milhões para a 
prestação do serviço de IP, 
além de ter caixa para pagar 
o débito, ainda sobram R$ 
6,4 milhões para que a Pre-
feitura consiga até adiantar 
pagamentos.

TENTATIVAS DE NEGOCIAÇÃO

A Light cumpriu todos os 
procedimentos regulatórios 
antes de efetuar os cortes e 
realizou diversas reuniões 
com Prefeitura em busca da 
regularização dos débitos. 
As tratativas de negociação 
começaram em outubro do 
ano passado. Sem êxito no 
pagamento, a concessioná-
ria esteve com o órgão mais 
três vezes (fevereiro, abril e 
maio de 2024) para negociar 
prazos e valores. Até a data 
atual nenhum pagamento 
foi feito para amortizar o 
débito.

Procurada, a Prefeitura de 
Belford Roxo não se pronun-
ciou sobre a questão até o 
fechamento desta matéria.

Light realiza cortes no forneci-
mento de energia em Belford Roxo 

por inadimplência da Prefeitura

 BELFORD ROXO 

A Prefeitura de Japeri, através 
da Secretaria Municipal de 
Educação, comunica o crono-
grama e orientações para a 
renovação de matrícula, pré-ma-
trícula online e transferência 
interna em todas as unidades 
escolares, com o intuito de orga-
nizar o processo e assegurar o 
bom funcionamento das ativi-
dades. 
O período de renovação de 
matrícula acontecerá de 29/10 
a 29/11, devendo os pais ou 
responsáveis realizar o proce-
dimento presencialmente nas 
escolas, dentro do prazo esti-
pulado, para garantir a vaga do 
aluno. As secretarias escolares 
deverão acompanhar e regis-
trar as renovações no Sistema, 
conforme as orientações que 
serão disponibilizadas nos 
grupos responsáveis.
A etapa de transferência interna, 
destinada exclusivamente a 
alunos que desejam mudar de 
unidade escolar dentro da rede 
municipal, ocorrerá de 25/11 a 
29/11. Durante esse período, 
as solicitações de transferência 
devem ser processadas. Caso 
as transferências não sejam 
realizadas dentro desse prazo, 
os alunos interessados concor-
rerão às vagas disponíveis 
apenas em janeiro.
Já a pré-matrícula online para 
novos alunos será lançada no dia 
2/12 e ficará disponível até o dia 
30/12. O sistema será divulgado 
nos principais canais de comuni-
cação e nas unidades escolares, 
permitindo que os novos alunos 
realizem a inscrição de forma 
ágil e prática.
É fundamental que todos 
fiquem atentos às datas e orien-
tações para garantir o acesso à 
educação nas escolas munici-
pais de Japeri.

JAPERI

Japeri divulga 
calendário de 
renovação e 

pré-matrícula 
nas escolas 
municipais Bairros do Centro e das 

zonas Norte e Sul do 
Rio e partes de Nova 

Iguaçu, Japeri e Queima-
dos, na Baixada Fluminense, 
estão com o fornecimento 
de água impactado pelo 
vazamento de uma adu-
tora do Sistema Ribeirão 
das Lajes. O problema foi 
identificado por agentes da 
Águas do Rio no trecho do 
bairro Lagoinha, em Nova 
Iguaçu, na quinta-feira (24).

O sistema havia retomado 
a produção de água na noite 
de quarta (23) e passava por 
um processo de normali-
zação do abastecimento, 
depois de receber serviços 
de manutenção da conces-
sionária e da Light.

Segundo a Águas do Rio, 
equipes da companhia rea-
lizam o reparo no local. O 
fornecimento nas regiões 
afetadas vai ser regularizado 
em 72 horas após a conclu-
são do serviço, podendo 
levar mais tempo nas áreas 
elevadas e nas pontas das 
redes de distribuição.

Confira as localidades 
afetadas:

Rio de Janeiro: Benfica, 
Bento Ribeiro, Bonsucesso, 
Cachambi, Caju, Catete, 

Catumbi, Centro, Cidade 
Nova, Cidade Universitá-
ria, Complexo do Alemão, 
Del Castilho, Engenho da 
Rainha, Engenho Novo, 
Estácio, Flamengo, Gamboa, 
Glória, Guadalupe, Higienó-
polis, Honório Gurgel, Ilha 
do Governador, Inhaúma, 
Jacaré, Jacarezinho, Lapa, 
Laranjeiras, Madureira, Man-
gueira, Manguinhos, Maré, 
Marechal Hermes, Maria 
da Graça, Olaria, Oswaldo 
Cruz, Penha, Penha Circular, 
Pilares, Praça da Bandeira, 
Ramos, Riachuelo, Rocha, 
Rocha Miranda, Sampaio, 
Santo Cristo, São Cristóvão, 
São Francisco Xavier, Saúde, 
Tomás Coelho, Turiaçu, 
Vasco da Gama, Vicente de 
Carvalho, Vila da Penha e 
Vila Kosmos

Jaeri: Engenheiro Pedreira, 
Bananal, Caramujos, Das 
Granjas, Dos Eucaliptos, 
Marajoara, Mucajá, São 
Cosme e São Damião, Vila 
Guandu, Cidade Sr Do 
Bonfim

Nova Iguaçu: partes de Jar-
dim Guandu, KM-32, Lagoi-
nha e Prados Verdes

Queimados: Distrito indus-
trial, Marajoara, Santo Expe-
dito, Santa Rosa, Valdariosa 
e partes de Coimbra e Vista 
Alegre

Vazamento de adutora do
Sistema Ribeirão das Lajes 
afeta fornecimento de água 

em alguns bairros

BAIXADA

Investimento de R$ 3,5 bilhões e movimentação de 20 milhões 
de toneladas por ano são estimados para novo terminal
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O D i s q u e 
D e n ú n -
cia divul-
gou, nesta 
q u i n t a -
-feira (24), 

um cartaz para obter infor-
mações que levem à iden-
tificação dos envolvidos na 
morte do advogado Hércu-
les Anton de Almeida, de 
59 anos.

O crime aconteceu na 
segunda-feira (21), quando 
a vítima estava em frente 
à escola onde havia aca-
bado de deixar seu neto, 
na Rua Adolpho Klotz, no 
bairro Santa Rosa, em Barra 
Mansa. Segundo testemu-
nhas, um homem se aproxi-
mou dele e efetuou diversos 
disparos à queima-roupa. O 
advogado foi atingido por 
seis tiros, sendo dois no 
pescoço e quatro no peito.

Após os disparos, o 
bandido fugiu, e foi visto 
entrando em um veículo 
branco, Hércules foi socor-
rido e levado para a Santa 
Casa de Misericórdia, mas 
não resistiu aos ferimentos. 

A vítima já ocupou o cargo 
de presidente da subseção 
da cidade Barra Mansa no 
Sul Fluminense por quatro 
mandatos e era conselheiro 

seccional da OAB/RJ.
A 90ª DP (Barra Manda) 

assumiu o caso e agen-
tes buscam câmeras de 
segurança, a fim de obter 

informações que possam 
levar a autoria e motivação 
do crime.

Qualquer informa-
ção sobre a identificação 

dos envolvidos na morte 
do advogado, devem ser 
reportadas imediatamente, 
para o Disque Denúncia, 
pelos seguintes canais de 

atendimento, com anoni-
mato garantido:

Central de atendimento/
Call Center: (021) - 2253 
1177 ou 0300-253-1177

Disque Denúncia pede informações sobre 
envolvidos em morte de advogado 

Alexandra Ferro, mulher 
preta e periférica é 
vice na chapa do Jordy 

para a prefeitura de Niterói. 
Está denunciando o descaso 
que o prefeito Axel Grael 
vem fazendo com a educação 
pública.

Alê como é chamada cari-
nhosamente denunciou para 
o jornal como a atual gestão 
da prefeitura vem tratando a 
educação do município.

Para a vice a educação é 
um dos três pilares (os outros 
são saúde e trabalho) para 
promover a população e em 
especial os moradores das 
áreas periféricas em busca da 
cidadania.

Repetiu várias vezes ao 
longo da entrevista que na 
gestão do Jordy a educação 
vai ser tratada com prioridade, 
oferecendo para toda a popu-
lação ensino de qualidade 
preparando na formação do 
cidadão.

Uma das denúncias feita pela 
candidata são os 5 mil tablets 
com um custo de 6 milhões 
que estão encaixotados desde 
2022 no depósito da Fundação 
Municipal de Educação. Isso se 
deu inicialmente em função 

do TCE - Tribunal de Contas 
do Estado ter considerado a 
compra suspeita, embargando 
a distribuição dos equipa-
mentos. Em 2023, a prefeitura 
foi autorizada a entregar os 
tablets para os alunos.

O prefeito e o secretário 
de educação não se pronun-
ciavam sobre o paradeiros dos 
tablets. Foi preciso a câmara 
de vereadores acionar o minis-
tério público para a prefeitura 
falar sobre onde estavam os 
equipamentos. O sindicato 
dos professores de Niterói 
cobrou a distribuição imediata 
dos tablets para os alunos 
depois de revisados. A outra 
denúncia é sobre a falta de 
vagas para a educação infantil, 
ensino fundamental, médio e 
educação de jovens e adultos 
(EJA). Criou uma fila de espera, 
não tendo transparência na 
listagem.

A lei 14685/23 estabelece 
transparência da listagem dos 
nomes que estão aguardando 
vagas para o ano letivo. Isso se 
deu a partir de uma ação civil 
pública ajuizada pela coorde-
nadoria da infância e juven-
tude do núcleo regional de 
tutela coletiva da defensoria. 

Foi estabelecida que a prefei-
tura de Niterói fizesse o custeio 
dos valores das mensalidades 
e as demais despesas atrelada 
a educação como: transporte, 
alimentação e materiais didá-
ticos e pedagógicos em escolas 
privadas para as crianças na 
lista de espera.

Em 2023, tinham mais de 
3 mil alunos fora das salas de 
aulas. A projeção para 2024 é 
que esse número chegou a 4 
mil alunos. Um outro descaso 
relatado por Alexandra é 
que, a mais de uma década a 
saúde pública da mulher está 
sendo negligenciada. Não foi 
construído um hospital de 
referência para atender as 
mulheres de Niterói. 

É inadmissível que ao longo 
dos 12 anos o grupo lide-
rado por Rodrigo Neves vem 
tratando a educação e a saúde 
voltada para as classes mais 
populares com todo esse 
descaso.

Não é por falta de receita. 
A cidade de Arariboia arre-
cada aproximadamente 800 
milhões por ano.

O que estamos presen-
ciando é uma visão elitista, 
uma prática excludente!

Foto por Jorge Ferreira

A Polícia Militar intensificou 
o policiamento na Avenida 
Brasil e principais vias de 
acesso, com viaturas, moto-
patrulhas e helicópteros. A 
decisão, tomada pelo gover-
nador Cláudio Castro após 
reunião da cúpula da Segu-
rança Pública, visa combater 
a atuação de facções crimi-
nosas na Zona Norte, espe-
cialmente após um ataque 
terrorista na manhã ante-
rior. Castro ressaltou a 
importância de garantir a 
segurança da população e 
anunciou novas estratégias. 
O Batalhão de Policiamento 
em Vias Expressas (BPVE) e 
o Comando de Polícia Rodo-
viária (CPRV) também estão 
reforçando a segurança nas 
linhas Amarela e Vermelha.

População tenta retomar 
rotina após dia de terror

na Avenida Brasil

RIO DE JANEIRO 

A população do Rio 
tenta retomar a 
rotina após um 

intenso confronto no Com-
plexo de Israel, na Zona 
Norte, que resultou em três 
mortes e várias feridos. Na 
manhã de quinta-feira (24), 
durante uma operação da 
PM nas comunidades de 
Cidade Alta e Cinco Bocas, 
criminosos abriram fogo 
em direção à Avenida Bra-
sil, levando à interdição da 
via por cerca de duas horas. 
Passageiros e motoristas se 
refugiaram nos veículos, e o 
transporte público foi seve-
ramente afetado.

Na sexta-feira (25), o 
policiamento foi intensi-
ficado em várias áreas, e 
os ônibus municipais, bem 
como o BRT, voltaram a 

circular normalmente após 
a suspensão de 35 linhas. 
O ramal Saracuruna dos 
trens também opera com 
intervalos regulares. O con-
fronto impactou 16 escolas 
e resultou no fechamento 
de dois Centros Municipais 
de Saúde.

As vítimas fatais incluem 
o motorista de aplicativo 
Paulo Roberto Souza, o pas-
sageiro de ônibus Renato 
Oliveira e o caminhoneiro 
Geneilson Eustaque Ribeiro. 
O governador do Rio classi-
ficou a situação como um 
"ato de terrorismo", afir-
mando que os criminosos 
atacaram deliberadamente 
pessoas inocentes. A polícia, 
por sua vez, afirmou não ter 
tido informações suficientes 
para prever a violência.

SEGURANÇA

Vice de Jordy denuncia o descaso
que a prefeitura faz com a educação

Policia 
intensifica 

policia-
mento na
Avenida 

Brasil 
depois de 
tiroteios

Shopping da Zona Sul promove 
arrecadação de brinquedos para 

crianças em vulnerabilidade

ZONA SUL

O Botafogo Praia Sho-
pping, localizado na 
Zona Sul do Rio, está 

promovendo, até o fim de outu-
bro, uma iniciativa de arrecada-
ção de brinquedos, novos ou 
usados, em bom estado, com 
objetivo de doá-los a crianças 
em situação de vulnerabilidade 
social. O ponto de coleta fica 
no terceiro piso do estabe-
lecimento, próximo ao salão 
Werner.

Os itens serão direciona-
dos às crianças atendidas pela 
ONG Obra do Berço, sediada 
na Lagoa, também na Zona 
Sul. A entrega dos brinquedos 
arrecadados será realizada 
pelo 'Foguinho', mascote do 
shopping.

"Estamos muito felizes em 
poder colaborar com a Obra do 
Berço em uma campanha tão 
importante. Queremos propor-
cionar alegria e momentos de 
diversão para essas crianças, 
que merecem todo o carinho 
e cuidado. Esperamos con-
tar com o apoio dos nossos 
clientes para fazer a diferença 
neste mês tão especial", des-
taca Isabella Colonna, gerente 
de marketing do Botafogo Praia 
Shopping.

A Obra do Berço oferece 
desenvolvimento integral, com 
acolhimento institucional e cre-
che, para crianças de 0 a 4 anos 
em situação de vulnerabilidade, 
e atua em parceria com a Secre-
taria Municipal de Educação.
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A exposição do 33º 
Salão de Humor 
foi inaugurada 
na manhã desta 

sexta-feira (25) em Volta 
Redonda (RJ), no Espaço 
das Artes Zélia Arbex, 

localizado na Praça Rotary, 
na Vila Santa Cecília. A mos-
tra ficará em exibição até o 
dia 25 de novembro, com 
visitas diárias das 9h às 
19h. A entrada é gratuita e 
o público poderá apreciar 

cerca de 50 obras de artistas 
de todo o Brasil, com ênfase 
nos vencedores de cada 
categoria da edição de 2024. 
A seleção dos vencedores 
foi realizada pela Secreta-
ria Municipal de Cultura, 

responsável pelo pro-
jeto de fomento às artes 
visuais, que formou uma 
comissão avaliadora com-
posta por artistas para esco-
lher os melhores trabalhos 
nas categorias de carica-
tura, charge, cartum e tira 
(história em quadrinhos). 
Também foi concedido o 
prêmio “Melhor de Volta 
Redonda” para um artista 
residente no município. 
 
OS PREMIADOS FORAM: 
Melhor caricatura: Dey-
vidson Thiago Lucas 
de Souza, de Jaboa-
tão dos Guararapes (PE) 
Melhor cartum: Silvano 
Rosa Gonçalves de Melo, 
de Jaboticatubas (MG) 
Melhor charge: Anselmo 
Gimenez Mendo, de São Paulo 
Melhor tira: José Adnael 
Silva, de Maceió (AL) 
Melhor de Volta Redonda: 
Henrique de Avelar Tavares.

Exposição do 33º Salão de 
Humor em Volta Redonda 

Uma tempestade tropical 
que atingiu Angra dos 
Reis, na Costa Verde, 

na tarde de quinta-feira (24), 
causou sérios danos na aldeia 
indígena Sapukai, localizada no 
bairro Bracuí. A força dos ven-
tos arrancou telhados, derru-
bou árvores e causou quedas 
na rede elétrica, deixando a 
comunidade sem energia por 
mais de 12 horas e interrom-
pendo o único acesso à aldeia. 
Diante desse cenário caó-
tico, Thiago, filho do cacique 
Algemiro, relatou à imprensa 
a extensão da destruição, 

com telhados danificados e 
várias árvores bloqueando as 
estradas. Carlos Eduardo da 
Silva, presidente do IPHAR, 
expressou sua preocupação 
com a situação. A Defesa Civil 
Municipal está atuando desde 
o dia anterior, com equipes 
percorrendo a cidade para 
avaliar os estragos causados 
pela tempestade. O bairro 
Bracuí é uma das áreas mais 
afetadas, enfrentando difi-
culdades de acesso e sem 
energia elétrica desde as 
14h45, há quase 24 horas. 
Os indígenas da aldeia 

solicitaram medidas urgentes, 
como a remoção das árvores 
da estrada para restabele-
cer o acesso e a reposição de 
telhados danificados, além do 
restabelecimento do acesso 
à internet. A Eneel, em nota, 
informou que a tempestade 
impactou o fornecimento de 
energia nas cidades de Angra 
dos Reis, Paraty e Mangara-
tiba. A distribuidora está mobi-
lizando equipes para realizar 
reparos e restabelecer o for-
necimento de energia rapida-
mente, mesmo com muitos 
moradores ainda sem luz.

Tempestade tropical ilhou 
indígenas na aldeia Sapukai, 

em Angra do Reis

A Companhia Siderúr-
gica Nacional (CSN) 
está com mais de 

100 vagas disponíveis para 
diversos cargos na Usina Presi-
dente Vargas (UPV), localizada 
em Volta Redonda. As opor-
tunidades abrangem as áreas 
de mecânica, elétrica, solda, 
operação de produção, moto-
rista e operação de máquinas 
móveis. Os interessados têm 
até o final de novembro para 
se inscrever pelo site da CSN.
As vagas exigem ensino médio 
completo e experiência na 
função desejada. Os contra-
tados receberão não apenas 
um salário competitivo, 
mas também um pacote de 
benefícios que inclui plano 
de saúde, plano odontoló-
gico, vale-alimentação de R$ 
1.030, cesta básica, refeição 
no local, previdência privada 
(CBS), abono de férias de 
70%, programas de bolsas de 
estudo e acesso ao TotalPass.
As posições disponí-
veis incluem operador de 
máquinas móveis (retroes-
cavadeira, pá carregadeira 
e guindaste), operador de 
ponte rolante, operador 
de produção, mecânico, 
soldador e eletricista. Os 
currículos podem ser cadas-
trados no site www.csn.com.
br/oportunidades até o final 
de novembro. Com mais de 20 
mil empregos diretos e outros 
20 mil indiretos, a CSN é a 
principal fonte de empregos 
formais em Volta Redonda, 
representando cerca de 25% 
dos postos de trabalho no 
município e contribuindo com 
mais de 60% da arrecadação 
tributária local.

VOLTA REDONDA

CSN abre 
mais de 100 

vagas na 
Usina 

Presidente 
Vargas

Os moradores de Rio das 
Ostras já podem se pre-
parar para o pagamento 

dos tributos municipais de 2025, 
com descontos que podem 
chegar a 10%. A Secretaria de 
Fazenda divulgou o Calendário 
Fiscal do próximo ano, que 
está disponível na edição nº 
1739 do Jornal Oficial e no site 
da Prefeitura (www.riodasos-
tras.rj.gov.br).
Para aqueles que optarem pela 
quitação em cota única até o dia 
31 de janeiro de 2025, haverá 
um desconto de 10% aplicável 
ao Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU), à Contribuição 
para Custeio do Serviço de Ilu-
minação Pública (CIP), à Taxa de 
Coleta, Remoção e Destinação do 

Lixo e à Taxa de Fiscalização de 
Localização, Controle e Vigilância. 
Além disso, há a possibilidade 
de pagamento em cota única 
até 28 de fevereiro, com 8% de 
desconto nos mesmos tributos. 
Os contribuintes que preferirem 
parcelar o IPTU, a CIP e a Taxa 
de Coleta poderão dividir os 
valores em até nove vezes, com 
vencimentos entre fevereiro e 
outubro de 2025. 
As taxas de Ocupação de Solo 
Público e Uso de Distrito Indus-
trial poderão ser pagas em oito e 
cinco parcelas, respectivamente, 
enquanto a Taxa de Fiscalização 
de Localização, Controle e Vigi-
lância terá quatro parcelas, e o 
ISSQN poderá ser quitado em 
quatro parcelas trimestrais.

Contribuintes podem 
pagar tributos com até 

10% de desconto em 2025

RIO DAS OSTRAS

22ª Temporada da Truta encerra neste 
fim de semana em Visconde de Mauá

A 22ª edição da Temporada 
da Truta, realizada em Vis-
conde de Mauá (RJ), está 

em seu último fim de semana, 
com encerramento marcado para 
este domingo (27). Este evento 
gastronômico reúne 26 res-
taurantes locais que oferecem 
receitas exclusivas, todas ela-
boradas com truta, um peixe 
cultivado na região.
Os chefs prepararam pratos espe-
ciais para a ocasião, destacando-
-se opções como a truta recheada 
com cogumelos e fettuccine ao 

creme de maracujá. Os visitantes 
também poderão degustar clássi-
cos da culinária brasileira, como 
a moqueca de truta com crosta 
de coco, que promete agradar 
a todos os paladares.
Além das delícias gastronômicas, 
o evento oferece aos participan-
tes a oportunidade de explorar 
a beleza natural de Visconde de 
Mauá. As vilas de Mauá, Maringá 
e Maromba são conhecidas por 
sua tranquilidade e paisagens 
exuberantes, tornando-se um 
refúgio perfeito para quem busca 

escapar da agitação das grandes 
cidades. Os visitantes não ape-
nas saborearão pratos deliciosos, 
mas também poderão desfrutar 
de caminhadas e passeios pela 
natureza. Essa combinação de 
gastronomia e turismo natural 
faz da Temporada da Truta um 
evento imperdível para os aman-
tes da boa comida e da beleza 
natural. Aproveite esta oportu-
nidade de celebrar a culinária 
local e conhecer as maravilhas 
de Visconde de Mauá antes 
que o evento termine!

Visitantes podem conferir trabalhos a partir 
desta sexta-feira. Entrada é gratuita

O Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto (SAAE) de Angra 
dos Reis participará do 

Mega Feirão Limpa Nome, promo-
vido pelo Tribunal de Justiça do Rio 
de Janeiro (TJRJ), entre os dias 30 
de outubro e 1º de novembro. O 
evento ocorrerá no Colégio Esta-
dual Dr. Arthur Vargas (CEAV), das 
9h às 17h, e visa facilitar a regula-
rização de débitos da população, 
oferecendo condições especiais de 
pagamento.
Embora o SAAE não esteja em 
período de Programa de Recupera-
ção de Débitos de Alto Valor (REFIS), 
a autarquia preparou opções vanta-
josas para os moradores que com-
parecerem ao feirão. As condições 
incluem parcelamento facilitado, 
com possibilidade de renegociar 
dívidas com entrada reduzida ou até 
mesmo sem entrada. Além disso, 
a instalação de hidrômetros per-
mitirá a revisão das dívidas para a 
tarifa mínima. Após a instalação, 
será possível parcelar ou quitar à 

vista o valor final com condições 
mais acessíveis. Adriana Teixeira, 
superintendente de Articulação Ins-
titucional do SAAE, destacou que o 
Mega Feirão representa uma opor-
tunidade significativa para regula-
rizar dívidas. O evento é uma ação 
conjunta entre o Poder Judiciário e 
o CEJUSC Angra dos Reis, reunindo 
diversas instituições para propor-
cionar condições especiais de rene-
gociação. Para mais informações, 
entre em contato com a CDL de 
Angra dos Reis pelo telefone (24) 
3365-2121 ou com o CEJUSC Angra 
pelo telefone (24) 3364-6150.

Saae oferece renegociação 
de dívidas no Mega 
Feirão Limpa Nome

ANGRA DOS REIS

A AçãoX Recursos Huma-
nos, especialista em 
recrutamento para seto-

res onshore e offshore, anun-
ciou a abertura de diversas vagas 
nas cidades de Macaé e Rio das 
Ostras, no Rio de Janeiro. Entre 
as oportunidades em destaque 
estão as posições de engenheiro 
de qualidade, coordenador geral 
para o setor imobiliário e execu-
tivo comercial. No setor offshore, 
há vagas para inspetor de solda 
N1 e supervisor de ROV, exigindo 
certificação ABENDI.
Os profissionais que possuem 
experiência em engenharia, ven-
das e operações offshore são 
especialmente encorajados a se 

candidatar. Os interessados podem 
acessar o portal da AçãoX, que 
oferece um banco de talentos para 
futuras oportunidades. As inscri-
ções estão abertas e podem ser 
realizadas diretamente no site da 
AçãoX Recursos Humanos, que 
facilita o processo de cadastro e 
envio de currículos.
Além disso, a empresa propor-
ciona um ambiente dinâmico, onde 
os candidatos podem explorar as 
diversas oportunidades disponí-
veis, contribuindo para o cres-
cimento profissional e para a 
demanda crescente no mercado 
de trabalho da região. Aproveite 
essa chance de fazer parte de uma 
equipe inovadora e em expansão!

AçãoX abre vagas para 
engenheiros e supervisores 
em Macaé e Rio das Ostras

OPORTUNIDADES

WILSON 
BESERRA
leia as notícias  sobre variedades
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Pelo quarto dia 
seguido, a Uni-
versidade Fede-
ral Rural do 
Rio de Janeiro 
(UFRRJ) suspen-

deu as aulas no campus de 
Seropédica devido à falta 
d'água na região. A institui-
ção emitiu um comunicado 
nesta sexta-feira (25) infor-
mando que a concessionária 
Rio+Saneamento não cum-
priu o prazo estabelecido para 
normalizar o abastecimento. 
As aulas estão suspensas 
desde terça-feira (22), quando 
a água foi interrompida em 
função de uma manuten-
ção no sistema de produção 
Ribeirão das Lajes, em Piraí, 
no Sul Fluminense. Inicial-
mente, o serviço seria con-
cluído no mesmo dia, mas foi 
prorrogado com previsão de 
término até quarta-feira (23). 
Na quinta-feira (24), a Rio+-
Saneamento informou ao 
O DIA que o abastecimento 
seria normalizado em até 24 
horas após o fim dos repa-
ros, por volta das 19h de quin-
ta-feira. No entanto, o pro-
blema persiste. “A Prefeitura 
Universitária entrou em con-
tato com a Rio+Saneamento 
para atualizar a previsão de 
conclusão dos serviços. A 
empresa respondeu que a 
manutenção ainda não foi 
finalizada, apesar da previsão 
anterior”, informou a UFRRJ. 
A universidade continua 
organizando caminhões-pipa 
para abastecer as caixas 
d’água do restaurante e dos 

alojamentos. O comunicado 
esclarece que as refeições de 
almoço e jantar estão sendo 
entregues em marmitas pela 
empresa concessionária até 
que o fornecimento de água 
volte ao normal. O café da 

manhã segue sendo servido 
regularmente, das 7h às 8h. 
Em nota, a Rio+Saneamento 
explicou que a manutenção 
realizada pela Águas do Rio, 
finalizada na madrugada desta 
sexta-feira (25), impactou o 

abastecimento na UFRRJ. A 
concessionária informou ter 
enviado caminhões-pipa para 
amenizar a situação e garan-
tiu que o fornecimento estava 
em processo de normalização. 
“A equipe da Rio+Saneamento 

esteve no campus nesta 
manhã e constatou que o abas-
tecimento encontra-se regula-
rizado”, concluiu a empresa. 
A situação gerou transtornos 
para alunos e funcionários 
que dependem dos serviços 

no campus. A UFRRJ destacou 
que, enquanto a situação não 
se estabiliza, seguirá moni-
torando o abastecimento e 
reforçando as medidas emer-
genciais para garantir as con-
dições básicas aos estudantes.

Alunos da UFRRJ completam quatro 
dias sem aula devido a falta d'água

Um guarda municipal 
foi afastado das ruas 
após ser flagrado 

agredindo torcedores do 
Botafogo com um cassetete, 
na quarta-feira (23), próximo 
ao Estádio Nilton Santos, o 
Engenhão, na Zona Norte do 
Rio. Imagens mostram um dos 
torcedores desmaiando após 
ser violentamente atingido. 
De acordo com relatos, além 
das agressões físicas, gás lacri-
mogêneo foi utilizado con-
tra os alvinegros. Alguns tor-
cedores foram atingidos no 
rosto, e outros desmaiaram. 
A confusão ocorreu após a 
vitória do Botafogo por 5 a 
0 contra o Peñarol pela Copa 
Libertadores. Vídeos mos-
tram torcedores, de braços 
erguidos, pedindo calma, 
enquanto guardas da GM-Rio 
tentavam dispersá-los. 

Entre as vítimas, George Soa-
res desmaiou após a agressão 
e foi levado ao Hospital Muni-
cipal Salgado Filho, no Méier. 
Na sexta-feira (25), o hospi-
tal informou que ele está em 
estado estável. O Botafogo 
enviou representantes para 
dar suporte aos familiares e 
acompanhar sua recuperação. 
Nas redes sociais, o Movi-
mento Resgate o Glorioso 
criticou a atuação da Guarda 
Municipal, destacando o 
“despreparo e a atitude 
covarde” de um dos agen-
tes que agrediu uma mulher, 
desmaiou um torcedor e 
atacou outro sem reação. 
Resposta da GM-Rio 
A Guarda Municipal afirmou 
que houve confronto entre tor-
cedores e agentes do Grupa-
mento de Operações Especiais 
(GOE) durante a dispersão. Em 

nota, a corporação informou 
que afastou o guarda envol-
vido e está apurando o caso. 
“Diversos objetos, como 
pedras e garrafas, foram arre-
messados contra os agentes, 
que usaram equipamentos 
não letais para dispersar o 
tumulto”, diz o comunicado. 

Botafogo cobra providências 
O Botafogo exigiu explicações 
e pediu punição rigorosa aos 
responsáveis. O clube afirmou 
que os agentes envolvidos 
devem ser afastados de even-
tos esportivos do Glorioso e 
reforçou o apoio ao torcedor 
hospitalizado.

Guarda municipal é afastado por agredir 
botafoguense e o deixar inconsciente

  ESPORTE 

Um adolescente de 17 anos, 
suspeito de cometer assal-
tos na Tijuca, Zona Norte 

do Rio, foi baleado na madru-
gada desta sexta-feira (25) por 
policiais militares após reagir a 
uma abordagem. O incidente 
ocorreu na esquina das ruas Pro-
fessor Gabizo e Haddock Lobo. 
Segundo a Polícia Militar, com 
o jovem foram apreendidos um 
revólver, dois celulares e um 

cordão, que possivelmente seriam 
fruto dos roubos praticados. 
De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, uma equipe do 
quartel da Tijuca foi acionada 
por volta de 1h40 para aten-
der a ocorrência de disparo de 
arma de fogo. O adolescente 
foi encaminhado sob custódia 
para o Hospital Municipal Souza 
Aguiar, no Centro, onde perma-
nece internado em estado

Adolescente de 17 anos 
que praticava assaltos 

é baleado na Tijuca

SEGURANÇA 

Rivaldo Barbosa diz que se sente 
humilhado por usar algemas nos pés

O ex-chefe da Polícia Civil do 
Rio de Janeiro Rivaldo Barbosa 
disse nesta sexta-feira (25) ao 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
que se sente humilhado por ter 
que usar algemas nos pés no 
presídio federal em Mossoró 
(RN), onde está preso. 
Barbosa presta depoimento vir-
tual pelo segundo dia consecu-
tivo na ação penal na qual ele 
e outros acusados são réus 
pelo assassinato da vereadora 
Marielle Franco e do motorista 
Anderson Gomes, ocorrido em 
2018, no Rio de Janeiro.

Durante o depoimento, Rivaldo 
Barbosa disse que está preso há 
sete meses e não tem contato 
com outros detentos. "Estou 
com os pés algemados. É muita 
humilhação. Eu fico me pergun-
tando: Deus, o que eu fiz para 
estar aqui?", disse. 
Barbosa também relatou os 
momentos que antecederam 
sua prisão. Segundo ele, antes 
de deixar a residência com os 
agentes da Polícia Federal, fez 
uma oração com sua família.
"Na hora que estava saindo, 
minha filha Letícia levantou 

do sofá e disse:  A gente vai 
fazer uma oração. Ela pediu: 
Deus, traz a verdade. Só te 
peço a verdade", relatou.
O ex-delegado também criticou 
os policiais federais que realizam 
sua prisão e disse que "faltou 
sensibilidade" na abordagem 
com sua esposa, Érica Andrade, 
acusada pela PF de atuar na 
lavagem de dinheiro que teria 
sido recebido pelo casal.
"A policial federal, no momento 
de busca e apreensão, não res-
peitou minha mulher. Mandou ela 
sair [do quarto] de babydool, ficar 

assim na frente do porteiro. Vou 
chamar de falta de sensibilidade 
para não ir além", comentou.
Rivaldo Barbosa também reafir-
mou que não tinha nenhum 
tipo de relacionamento com 
o ex-policial Ronnie Lessa e 
os irmãos Brazão.
Lessa é o principal delator da 
investigação e réu confesso de 
realizar os disparos de arma de 
fogo contra a vereadora. Segundo 
ele, Rivaldo e os irmãos são os 
mandantes do crime.
*COM INFORMAÇÕES 
DE AGÊNCIA BRASIL 

As atividades no campus foram interrompidas desde a tarde de terça-feira

As operações aéreas 
no Aeroporto Santos 
Dumont não serão afe-

tadas durante a reunião de 
líderes do G20, que ocorrerá 
nos dias 18 e 19 de novembro. 
A Força Aérea Brasileira (FAB) 
informou que pousos e decola-
gens seguirão sem interrupções. 
“Como em eventos anteriores, 
como a última Reunião do Brics 
no Brasil, áreas restritas serão 
delimitadas e coordenadas pelos 
órgãos de controle do espaço 
aéreo, sem impacto nas opera-
ções”, destacou a FAB em nota. 
A instituição também reforçou 
seu compromisso com a segu-
rança e o controle eficiente do 
espaço aéreo durante o evento. 
O Santos Dumont, localizado pró-
ximo ao Museu de Arte Moderna 
(MAM), onde ocorrerá a cúpula, 
seguirá funcionando sem res-
trições, de acordo com a FAB. 
Segurança integrada para o G20 
O Gabinete de Segurança Ins-
titucional (GSI) da Presidência 
da República liderou uma série 

de reuniões no Rio de Janeiro 
para coordenar o esquema 
de segurança. Participaram 
representantes da Secretaria 
Nacional de Segurança Pública 
(Senasp), Ministério de Minas e 
Energia (MME), Agência Nacio-
nal de Aviação Civil (Anac), 
Polícia Federal (PF) e Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), entre 
outros órgãos estratégicos. 
Durante o encontro, foi discutido 
o Plano Estratégico Integrado 
de Segurança (PEIS G20), que 
abrange medidas contra ris-
cos como ciberataques e sabo-
tagens. Empresas dos setores 
de transporte, energia, teleco-
municações e água, incluindo 
Infraero e Cedae, também 
participaram das discussões. 
O evento incluirá visitas técnicas 
ao MAM para alinhar estratégias 
de proteção. O GSI destacou que 
a colaboração entre governos 
federal, estadual e municipal é 
essencial para garantir a segu-
rança e a continuidade dos ser-
viços durante o G20.

Santos Dumont vai 
operar sem restrições 

durante o G20, diz FAB

COTIDIANO
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O prefeito eleito de 
Cabo Frio, Serginho 
(PL), participou na 
sexta-feira (25) da 
segunda edição 

do projeto "CODIN Reúne". O 
evento, conduzido pelo presi-
dente da Companhia de Desen-
volvimento Industrial do Estado 
do Rio de Janeiro (CODIN), Fábio 
Picanço, reuniu empresários 
e representantes do setor 
público para promover inves-
timentos e estimular a criação 
de empregos na cidade.  

Serginho enfatizou a importân-
cia da CODIN como ponte entre 
o governo estadual e o setor 
empresarial, destacando seu 
papel na criação de um ambiente 
favorável ao crescimento econô-
mico. “A presença da CODIN em 
Cabo Frio é um passo importante 
para diminuir a dependência do 
setor público e fortalecer nossa 
economia. Empresas que geram 
empregos e pagam impostos são 
fundamentais para o desenvol-
vimento local”, afirmou.
Além de reforçar a vocação 

turística da cidade, Serginho des-
tacou a necessidade de diversifi-
car e ampliar o setor industrial de 
forma sustentável. "Nosso obje-
tivo é atrair investidores com 
políticas de incentivo e menos 
burocracia, promovendo cresci-
mento planejado. A CODIN é uma 
parceira estratégica para tornar 
esse futuro possível", explicou.
Durante o evento, a CODIN apre-
sentou seus serviços de suporte 
ao investidor, como orientações 
sobre incentivos fiscais e acesso 
a linhas de crédito da AgeRio. 

A Companhia também auxilia 
empresas na escolha de locais 
estratégicos e oferece informa-
ções gerenciais sobre regiões do 
estado, facilitando a instalação 
e expansão de negócios. 
“Parabenizo a CODIN e o presi-
dente Fábio Picanço pelo exce-
lente trabalho. Tornar o processo 
mais simples para os empreen-
dedores é essencial para garan-
tir um futuro próspero e sus-
tentável, com mais empregos 
e oportunidades para a nossa 
população”, concluiu Serginho.

Prefeito de Cabo Frio destaca Codin
 para crescimento econômico da cidade

Hemolagos convoca 
doadores de sangue O- para 

transfusões urgentes

O Hemolagos, banco de 
sangue da Região dos 
Lagos, fez um apelo na 

quinta-feira (24) devido à escas-
sez de sangue tipo O negativo 
(O-), essencial para emergências 
médicas. Três pacientes na região 
precisam urgentemente desse 
tipo de sangue para tratamen-
tos que podem salvar suas vidas.
Em Cabo Frio, dois pacientes do 
SUS, internados no Hospital Santa 
Izabel para tratamento contra o 
câncer, aguardam transfusões. 
Em Arraial do Cabo, um paciente 
com falência de medula óssea 
também necessita do sangue 
com urgência.
O Hemolagos pede que todos os 
doadores com sangue O- com-
pareçam o quanto antes. “Con-
tamos com a solidariedade de 
todos! Juntos, podemos salvar 
vidas”, destaca a instituição.
Como e onde doar?

A doação é rápida e segura. O 
Hemolagos atende de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 13h, na 
Rua Barão do Rio Branco, nº 88, 
Centro de Cabo Frio, ao lado do 
Hospital Santa Izabel e próximo 
à Prefeitura.
O sangue O- é especialmente 
valioso por ser aceito em qual-
quer emergência, mas sua oferta 
é limitada pela baixa quantidade 
de doadores compatíveis. Para 
doar, é preciso:
•Estar em boas condições de 
saúde.
•Pesar mais de 50 kg.
•Ter entre 16 e 69 anos (menores 
de 18 anos devem estar acom-
panhados por um responsável).
•Apresentar documento oficial 
com foto.
A ajuda da comunidade é essen-
cial para evitar que essa situação 
crítica se agrave e garantir que 
vidas possam ser salvas.

 REGIÃO DOS LAGOS 

Sessão da Câmara de 
termina em bate-boca

 e B.O. na delegacia
Uma polêmica tomou conta 
da cidade durante a sessão da 
Câmara Municipal na quinta-
-feira (24), após uma discussão 
entre os vereadores Márcio 
Soares (PL) e Mislene de André 
(PL). A confusão girou em torno 
de um projeto de lei enviado 
pelo prefeito Fábio do Pastel 
(PL), que supostamente permi-
tiria a liberação de parte da Área 
de Proteção Ambiental (APA) da 
Serra de Sapeatiba para novos 
empreendimentos imobiliários. 
O debate também gerou preo-
cupações por parte do Observa-
tório Social, que se posicionou 
contra a mudança.
Durante a sessão, a tensão 
aumentou e resultou em troca 
de insultos entre os presentes. 
Uma pessoa da plateia chegou 
a chamar Márcio Soares de "zé 
ruela" e "bundão". Em resposta, o 

vereador foi à 125ª DP para regis-
trar um Boletim de Ocorrência. A 
votação acabou sendo interrom-
pida após a vereadora Mislene 
pedir vistas ao projeto.
Para esclarecer a situação, o 
secretário de Meio Ambiente de 
São Pedro da Aldeia, Mário Flávio 
Moreira, afirmou que houve um 
mal-entendido. Segundo ele, o 
projeto apresentado pelo prefeito 
não buscava modificar a proteção 
da APA, mas apenas revogar uma 
lei municipal de 2004 que já não 
tem mais validade, pois as dire-
trizes vigentes são as do plano de 
manejo aprovado em 2009.
“O plano de manejo tem regras 
claras e bem definidas, com 
zoneamento detalhado. Não se 
trata de retirar a proteção da 
APA”, garantiu Mário Flávio, tran-
quilizando a população sobre o 
futuro da área ambiental.

SÃO PEDRO DA ALDEIA 

A Prefeitura de Armação dos 
Búzios, por meio da Secre-
taria de Esportes, anuncia 

a ampliação das aulas de natação 
no INEFI, voltadas para crianças, 
adolescentes e adultos. As ativi-
dades, que buscam promover 
saúde e bem-estar, ocorrem 
de segunda a quinta-feira, com 
horários variados para atender a 
rotina dos moradores. As aulas 
para crianças e jovens de 7 a 17 
anos são realizadas nas terças 
e quintas, das 8h às 10h e das 

14h às 16h, além de segundas e 
quartas, às 14h. Para os adultos, as 
turmas acontecem nas segundas 
e quartas, às 15h30, e nas terças 
e quintas, às 7h.O secretário 
de Esportes, Gugu Braga, enfa-
tiza a relevância dessas aulas 
para o desenvolvimento físico e 
emocional dos participantes. “A 
natação é uma ferramenta pode-
rosa para o bem-estar. Com as 
aulas no INEFI, garantimos acesso 
a atividades que promovem saúde 
e integração”, afirma.

Búzios promove aulas 
de natação para todas 

as idades no INEFI

Região dos Lagos 
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Os dados 
do último 
Censo do 
IBGE, rea-
lizado em 
2022 e 

divulgados em 25 de outu-
bro, revelam que homens 
brasileiros morrem mais do 
que mulheres em todas as 
faixas etárias, com exce-
ção do grupo entre 80 e 
84 anos, onde a popula-
ção feminina é significativa-
mente maior. A maior dis-
crepância de mortalidade 
ocorre na faixa etária de 
15 a 34 anos, impulsio-
nada por causas externas, 
como acidentes de trânsito, 
homicídios e suicídios.

Entre os 20 e 24 anos, 
a letalidade masculina é 
alarmante: para cada 100 
mortes de mulheres, há 371 
óbitos de homens, resul-
tando em uma sobremor-
talidade 3,7 vezes maior. 
Entre agosto de 2021 e 
julho de 2022, o Brasil regis-
trou mais de 1,3 milhão 
de óbitos, sendo 722.225 

(54,5%) do sexo mascu-
lino e 603.913 (45,5%) do 
feminino.

A situação é mais crítica 
na região Norte do país, 
onde o Tocantins apresenta 
a maior sobremortalidade 
masculina, com 150 óbitos 
masculinos para cada 100 
femininos. Outros estados 
do Norte, como Rondônia 
(1,48) e Roraima (1,47), tam-
bém estão entre os piores. 
Mato Grosso, que não per-
tence à região, figura em 
quarto lugar (1,42), seguido 
por Amapá (1,41), Amazo-
nas (1,37) e Pará (1,36), 
todos superando a média 
nacional de 1,20.

Em contrapartida, os esta-
dos com menor disparidade 
são Rio de Janeiro (1,05), 
Pernambuco (1,12) e Rio 
Grande do Sul (1,14). Esses 
dados ressaltam a neces-
sidade de estratégias de 
saúde pública focadas na 
redução das mortes entre a 
população masculina, espe-
cialmente nas faixas etárias 
mais vulneráveis.

Homens brasileiros morrem mais que mulheres 
em quase todas as idades, indica Censo 2022 

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva (PT) 
fez sua primeira 

aparição pública após o aci-
dente doméstico que sofreu 
no último sábado (19/10). 
Nesta sexta-feira (25/10), ele 
participou de um evento no 
Palácio do Planalto, onde foi 
anunciado um programa de 
indenização para as vítimas 
da barragem do Fundão, em 
Mariana (MG). O presidente 
estava com os pontos visíveis 
na parte de trás da cabeça, 
resultado de um corte.

Antes do evento, Lula rea-
lizou novos exames no Hos-
pital Sírio-Libanês. O boletim 
médico informou que seu qua-
dro está estável e que ele está 
apto a retomar suas atividades 
em Brasília, com nova avalia-
ção programada para daqui a 
cinco dias.

Lula, que sofreu um 

traumatismo craniano e 
pequeno sangramento no 
cérebro, foi orientado a repou-
sar e passou a semana no Palá-
cio da Alvorada. Ele cancelou 

planos para visitar São Paulo 
e passar o aniversário com a 
família, e a viagem programada 
para a Colômbia, que ocorreria 
na próxima terça-feira (29/10), 

também foi suspensa. O presi-
dente permanece em Brasília 
e continuará a se recuperar 
antes de retomar sua agenda 
oficial.

Lula retorna ao Planalto após acidente e apresenta 
quadro estável em novo boletim médico

POLÍTICA

O Brasil registrou em 
2024 o maior número 
de mortes em aci-

dentes aéreos dos últimos 10 
anos, com 127 óbitos em 136 
acidentes, segundo o Cenipa 
(Centro de Investigação e Pre-
venção de Acidentes Aeronáu-
ticos). Esse total não inclui o 
acidente recente em que um 
avião de pequeno porte caiu 
no Vale do Paraíba, em São 
Paulo, resultando na morte 
de cinco pessoas. As causas 
dessa queda ainda estão 
sendo investigadas.

Antes de 2024, o ano com 
mais mortes na última década 
foi 2016, quando 104 pessoas 
perderam a vida em 164 aci-
dentes. Entre os incidentes 
mais significativos deste ano, 
destaca-se a queda do avião 
da Voepass em agosto, que 
levava 58 passageiros e quatro 
tripulantes em Vinhedo (SP). 
Este foi o primeiro acidente de 
um avião comercial no Brasil 
desde 2007. Informações preli-
minares indicam uma possível 
falha no sistema de degelo 
da aeronave antes da queda, 
mas a investigação ainda não 

determinou as causas exatas.
Até outubro, dos 136 aciden-

tes aéreos em 2024, 33 resul-
taram em mortes. Em um inci-
dente recente, seis bombeiros 
faleceram quando um helicóp-
tero caiu em Ouro Preto (MG) 
enquanto se dirigia a um outro 
acidente. Em janeiro, outro 
acidente em Minas Gerais dei-
xou sete mortos.

Na última quarta-feira, 
um avião de pequeno porte 
colidiu com um morro em 
Santa Branca, SP, durante um 
dia chuvoso. Todos os cinco 
ocupantes, funcionários da 
Abaeté Aviação, não sobrevi-
veram. Este acidente ocorreu a 
cerca de 30 quilômetros de um 
acidente anterior envolvendo 
um helicóptero.

Historicamente, o Brasil já 
enfrentou tragédias aéreas 
marcantes, como o acidente 
da Tam em 2007, que matou 
199 pessoas, e o da Air France 
em 2009, que resultou na 
morte de todas as 228 pessoas 
a bordo. Em 2016, um voo que 
levava o time da Chapecoense 
à Colômbia caiu, causando 71 
mortes.

Número de mortes por
acidentes aéreos no Brasil em 

2024 é o maior da última década 

NACIONAL

Deputado Gustavo Gayer é Investigado por Desvio de 
R$ 842 Mil da Cota Parlamentar em Operação da PF

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) fez 
sua primeira apari-

ção pública após o acidente 
doméstico que sofreu no 
último sábado (19/10). Nesta 
sexta-feira (25/10), ele par-
ticipou de um evento no 
Palácio do Planalto, onde foi 
anunciado um programa de 

indenização para as vítimas 
da barragem do Fundão, em 
Mariana (MG). O presidente 
estava com os pontos visíveis 
na parte de trás da cabeça, 
resultado de um corte.

Antes do evento, Lula rea-
lizou novos exames no Hos-
pital Sírio-Libanês. O boletim 
médico informou que seu 

quadro está estável e que ele 
está apto a retomar suas ati-
vidades em Brasília, com nova 
avaliação programada para 
daqui a cinco dias.

Lula, que sofreu um trau-
matismo craniano e pequeno 
sangramento no cérebro, foi 
orientado a repousar e pas-
sou a semana no Palácio da 

Alvorada. Ele cancelou planos 
para visitar São Paulo e passar 
o aniversário com a família, 
e a viagem programada para 
a Colômbia, que ocorreria na 
próxima terça-feira (29/10), 
também foi suspensa. O presi-
dente permanece em Brasília e 
continuará a se recuperar antes 
de retomar sua agenda oficial.
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          OPORTUNIDADES

A Oceaneering, refe-
rência global em 
engenharia sub-
marina e tecnolo-

gia aplicada, com sede em 
Houston, Texas, está em 
busca de novos talentos 
para sua equipe no Brasil. 
A empresa oferece oportu-
nidades em diversos cargos 
para quem deseja enfrentar 
desafios em ambientes marí-
timos e colaborar com uma 
equipe inovadora.
VAGAS DISPONÍVEIS
Técnico Sênior de ROV

•Requisitos: Ensino Médio 
Profissionalizante completo.
•Responsabilidades: Tra-
balhar em conjunto com o 
Supervisor de ROV na execu-
ção de operações complexas.
•Local: Macaé, RJ.
Coordenador de Projetos
•Requisitos: Ensino Superior 
completo, MBA em Gerencia-
mento de Projetos (desejá-
vel), e experiência prévia em 
gerenciamento de projetos.
•Habilidades: Inglês avan-
çado para comunicação em 
ambientes internacionais.

•Local: Rio de Janeiro, RJ.
Estagiário de Survey
•Requisitos: Cursando Téc-
nico em Automação ou Ele-
trônica, com previsão de 
formatura após outubro de 
2025.
•Habi l ida de s:  Ing lê s 
intermediário.
•Local: Rio de Janeiro, RJ.
Assistente Técnico de ROV
•Requisitos: Cursando ou 
concluído Ensino Técnico 
em Eletrônica, Mecânica, 
ou áreas afins, com inglês 
intermediário (será testado).

•Regime: Onshore.
•Inclusivo: Vaga exclusiva 
para pessoas com deficiência.
•Local: Rio de Janeiro, RJ.
Estagiário de Operações
•Requisitos: Estudante de 
Engenharia de Produção 
com previsão de formatura 
em 2026.
•Habilidades: Inglês avan-
çado, domínio do Pacote 
Office, Project e Power BI.
•Inclusivo: Aberto para 
PCDs e reabilitados.
•Local: Rio de Janeiro, RJ.
A Oceaneering reforça seu 

compromisso com a diver-
sidade e inclusão, ofere-
cendo vagas para pessoas 
com deficiência. Se você 
busca desenvolvimento 

prof issional em uma 
empresa líder do setor, esta 
é uma excelente oportuni-
dade para fazer parte de 
um time global e dinâmico.

Trabalhe na Oceaneering: Vagas para Assistente, 
Técnico, Coordenador e mais oportunidades!
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Dirigido por Alice 
Borges, o espe-
táculo “A Vida 
Passou Por 
Aqui”, estre-
lado Claudia 

Mauro e Édio Nunes, fica em 
cartaz de 2 a 17 de novem-
bro, no Teatro Fashion Mall. 
As apresentações acontecem 
sábado e domingo, às 18h. A 
curta temporada é uma come-
moração pelos oito anos do 
espetáculo.
“A Vida Passou Por Aqui” 
recebeu o Prêmio APTR de 
Melhor Texto e foi indicado 
ao Prêmio Bibi Ferreira 2024 
de Melhor Dramaturgia Ori-
ginal. A atriz Claudia Mauro, 
também recebeu indicações 
por seu desempenho, ambas 
de Melhor Atriz nos Prêmios 
APTR e Cesgranrio.
“A Vida Passou Por Aqui” fala 
sobre uma profunda e sólida 
amizade entre uma mulher e 
um homem de classes sociais 
diferentes: Silvia (Claudia 
Mauro), professora e artista 
plástica, que vive um casa-
mento sempre em crise, e Flo-
riano (Édio Nunes), faxineiro 
de hábitos simples e homem 
de grande inteligência, que 
levou a sua vida de forma leve 
e bem-humorada.
De uma simples empregada de 
mesa à mulher mais rica de RJ
“É uma alegria imensa come-
morar esses oito anos em car-
taz, aqui no Rio de Janeiro, 
onde estreamos com tantas 

coisas boas, indicações a prê-
mios e tantas temporadas feli-
zes”, celebrou Claudia Mauro.
Com trilha sonora de Clau-
dio Lins e Patricia Mauro, as 
músicas acompanham a linha 
do tempo, com um repertó-
rio que vai de João Bosco a 
Martinho da Vila, passando 
por Bill Haley & His Comets, 
que interpretam o legendário 

“Rock Around The Clock”.
As mudanças nos figurinos 
são sutis, feitas nos detalhes 
e nos acessórios. As roupas 
são transmutadas ao invés de 
trocadas. Já os ambientes tran-
sitam entre o passado e o pre-
sente, por meio de elementos 
adicionados pelos atores.
SINOPSE: A peça conta a 
história de uma profunda e 

sólida amizade entre uma 
mulher e um homem de clas-
ses sociais diferentes: Silvia 
(Claudia Mauro), professora 
e artista plástica, que viveu 
grande parte da vida lidando 
com crises em seu casamento; 
e Floriano (Édio Nunes), um 
contínuo e faxineiro de hábitos 
simples e inteligência inata, 
que sempre conduziu sua vida 

com leveza e bom humor. Aos 
80 anos, Silvia sofre um AVC, e 
a única pessoa a visitá-la dia-
riamente é seu amigo de longa 
data, Floriano, cuja alegria e 
alto astral renovam as energias 
de Silvia.
SERVIÇO:
A Vida Passou Por Aqui
Curta Temporada: de 2 a 17 de 
novembro de 2024

Horário: Sábado e domingo, 
às 18h
Valores: R$100 (inteira) e R$50 
(meia-entrada)
Antecipados: https://bileto.
sympla.com.br/event/99706/
d/284581/s/1944052 
Local: Teatro Fashion Mall – 
Estrada da Gávea, 899, sala 
213, São Conrado, Rio de 
Janeiro/RJ.

Sala Cecília Meireles inaugura CineSala 
com "Drácula" (1931) e trilha ao vivo

A Sala Cecília Meireles, um 
dos espaços culturais da 
FUNARJ, abre a nova 

série CineSala com a exibição 
do clássico Drácula (1931), acom-
panhado por uma trilha sonora 
de Philip Glass, interpretada ao 
vivo pelo Quarteto Kalimera sob 
a regência de Priscila Bonfim. A 
estreia ocorre nos dias 31 de 
outubro e 1º de novembro, sem-
pre às 19h.
A apresentação faz parte da 
Temporada 2024 da Sala Cecí-
lia Meireles, que conta com o 
patrocínio da Petrobras. Como 
uma das maiores empresas do 
Brasil, a Petrobras investe na 
promoção da cultura em todos 
os estados brasileiros há mais de 
40 anos, reforçando o compro-
misso com o desenvolvimento 
sustentável e uma transição 

energética justa e inclusiva.
A exibição contará com uma 
interpretação ao vivo de uma 
seleção das trilhas compostas 
por Philip Glass especialmente 
para o filme, incluindo temas 
como Journey to the Inn, The 
Crypt, The Castle, London Fog, 
e Dracula Enters. A programação 
oferece uma imersão completa 
no universo de Drácula, revi-
vendo o suspense e o drama da 
obra através da música.

SERVIÇO:
Local: Sala Cecília Meireles
Data e horário: 31 de outubro e 
1º de novembro, às 19h
Ingressos: R$ 40,00 (inteira) e 
R$ 20,00 (meia-entrada)
Compra de ingressos: Link para 
31/10 | Link para 1/11
Classificação etária: Livre

Oktoberfest acontece 
no Mercado Municipal 

de Niterói

Prepare-se para a maior festa 
alemã em Niterói! Começou 
ontem 25, neste sábado (26) 

e irá até domingo 27 de outubro, 
o Mercado Municipal de Niterói 
será palco de uma edição especial 
da Oktoberfest, com uma progra-
mação repleta de atrações para 
toda a família. 
UMA EXPERIÊNCIA COMPLETA 
PARA TODOS
A Oktoberfest no Mercado Muni-
cipal de Niterói está encantando o 
público com uma experiência única 
que reúne o melhor da gastrono-
mia típica alemã, além de moda, 
cervejas artesanais, artesanato e 
uma série de shows ao vivo. Para 
quem vai com a família, haverá um 
espaço especial para as crianças, 
garantindo diversão para todos 

os gostos e idades.
ENTRADA GRATUITA E 
ATRAÇÕES MUSICAIS
E o melhor de tudo: a entrada é 
gratuita! O evento terá uma sele-
ção incrível de atrações musicais 
para animar ainda mais a festa. 
Confira a programação:
Sábado (26): Apresentação de Mar-
kola (Pagode) e Intimistas (Pagode)
Domingo (27): Show de Ivanzinho 
(Samba) Além dos shows, tanto no 
sábado quanto no domingo o Mer-
cado contará com apresentações 
da banda de música tradicional 
alemã Band Spiel Und Charm.
Não perca essa oportunidade 
de curtir a Oktoberfest em Nite-
rói, um evento que promete ser 
um dos grandes destaques do 
mês na cidade!Halloween em Niterói promete 

diversão e personagens de arrepiar

No domingo, 27 de outu-
bro, das 15h às 18h, o 
Multicenter Itaipu, na 

Região Oceânica de Niterói, 
será transformado em um ver-
dadeiro cenário de Halloween, 
com uma Caça aos Doces espe-
cial para crianças de 2 a 12 anos. 
O evento, parte do Clube+, pro-
mete uma tarde cheia de diver-
são, guloseimas e a presença de 
personagens assustadores, que 
vão garantir uma experiência 
inesquecível para os pequenos.

Caça aos Doces com persona-
gens e muita fantasia
As crianças terão a oportu-
nidade de buscar doces nas 
lojas participantes e interagir 
com personagens fantasiados, 
o que tornará o evento ainda 
mais emocionante e mágico. 
O Multicenter Itaipu combina 
a tradição do Halloween com 
um toque de fantasia, criando 
uma atmosfera perfeita para a 
criançada.
Como participar

Para participar, basta que o res-
ponsável resgate o cupom da 
campanha no Clube+ Multicen-
ter e o apresente no stand de 
atividades do shopping. Após a 
validação, será possível retirar 
a sacolinha temática e a cartela 
de adesivos, sinalizando que os 
pequenos estão prontos para 
iniciar a Caça aos Doces nas 
lojas participantes.
Serviço:
Evento: Caça aos Doces – Hal-
loween Clube+

Data: 27 de outubro de 
2024 (domingo)
Horário: Das 15h às 18h
Local: Shopping Multicen-
ter Itaipu
Endereço: Estrada Fran-
cisco da Cruz Nunes, 6501 
– Itaipu, Niterói – RJ
Público-alvo: Crianças de 2 
a 12 anos
Inscrição: Resgate do 
cupom no Clube+ Multi-
center e apresentação no 
stand da atividade.

‘A Vida Passou Por Aqui’ faz curta 
temporada no Teatro Fashion Mall

 MAIS PROGRAMAÇÕES
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Na manhã desta 
sexta-feira, a 
A s s e m b l e i a 
Legislativa do 
Estado de São 
Paulo foi palco 

do velório de Maguila, um 
dos maiores ícones do boxe 
brasileiro, que faleceu aos 66 
anos. Dois de seus filhos, Júnior 
Ahzura, de 32 anos, e Adenil-
son Lima dos Santos, compare-
ceram e compartilharam suas 
lembranças sobre o pai. Júnior, 
que gerenciava as redes sociais 
e o acervo do pugilista, falou 
sobre os desafios enfrentados 
por Maguila em sua luta con-
tra a encefalopatia traumática 
crônica, uma condição que o 
acompanhou por 18 anos.
“Nos últimos momentos, ele 
estava muito debilitado, mas 
ainda mantinha seu espírito 
brincalhão. Era uma caracte-
rística dele estar sempre solto 
e divertido, mesmo enfren-
tando dores e desconfortos. 

Nas últimas conversas, per-
cebi que ele estava perdendo 
a força para continuar lutando, 
parecia estar 'jogando a toa-
lha'. No entanto, ele realmente 
lutou muito, mostrando toda 
sua força diante da doença”, 
relembrou Júnior.
Adenilson, o filho mais velho, 
destacou a importância da 
esposa de Maguila, Irani 
Pinheiro, que não é sua mãe. 
“O que guardo de mais pre-
cioso do meu pai é a lembrança 
dessa mulher guerreira, que 
sempre esteve ao lado dele. 
Mesmo quando ele queria 
desistir, ela o incentivava a 
continuar. A presença dela foi 
fundamental, e muitos que cri-
ticavam não estão aqui hoje 
para honrá-lo. Ela lutou com 
ele até onde pôde, enfren-
tando muitas dificuldades em 
silêncio, para não expor sua 
própria dor. Ele era teimoso 
e relutava em aceitar ajuda, 
mas Irani sempre esteve lá, 

cuidando dele”, afirmou Ade-
nilson, emocionado.
Ele ressaltou que, sem a dedi-
cação e o apoio constante de 
Irani, Maguila não teria alcan-
çado tanto em sua vida. “Sou 
muito grato a ela por tudo que 
fez por ele e por nós. Ela nunca 
o abandonou, mesmo diante 
das adversidades”, concluiu.
Maguila, cujo nome verdadeiro 
era José Adilson Rodrigues dos 
Santos, faleceu no dia 24 de 
outubro de 2024. Sua trajetória 
no boxe, marcada por grandes 
conquistas, o consagrou como 
um dos principais pesos-pe-
sados do Brasil, e sua história 
continuará a inspirar gerações. 
A luta contra a encefalopatia 
traumática crônica, diagnos-
ticada em 2013, serviu como 
um triste lembrete das con-
sequências do esporte, mas 
também ressaltou o legado de 
um lutador que nunca desistiu. 
O Brasil se despede de um ver-
dadeiro campeão.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Fluminense e Vitória se enfrentam 

nesse sábado (26), às 16h30 (horário de 
Brasília), no Barradão (Salvador, BA), pelo 
Campeonato Brasileiro.

Fluminense X Vitória

LUTO

Filho diz que Filho diz que MaguilaMaguila  
"jogou a toalha" com "jogou a toalha" com 
piora da doençapiora da doença

“TIMÃO EM
QUEDA LIVRE”

Ontem (24/10), na Arena 
New Química o Corin-
thians empatou com 

Racing da Argentina pelo pla-
car de 2x2 na semi final da Sul 
Americana. 
Lá na Argentina a possibi-
lidade de um feito positivo 
chegando a final será restrita, 
já que os Hermanos dificil-
mente vão deixar escapar a 
classificação.
O time do parque São Jorge 
está em um período de tur-
bulência. Há muito tempo 
as administrações são ques-
tionadas pelo torcedores e 
conselheiros.

Um outro ponto que cola-
bora para a crise foi a saída 
da patrocinadora máster da 
lista onde estão relaciona-
das todas as casas de aposta 
online. Logo depois do reca-
dastramento o Ministério da 
Fazenda descredenciou algu-
mas bets. A patrocinadora do 
Corinthians não apresentou 
todos os documentos.
Desde o mês de outubro foi 
cancelada a atuação em todo 
território nacional. Com isso 
aprofundou a crise financeira 
no clube.
O Corinthians está fazendo 
FAIR PLAY em 2024.

Papo de 
BOLEIRO 
POR AMAURY OLIVEIRA

 COLUNA 

Júnior Ahzura revela últimas interações com o 

pai em meio a piora da encefalopatia traumática 

crônica, doença com que convivia há 18 anos.

DIA DE JOGO

Torcedor do Racing faz gestos Torcedor do Racing faz gestos 
racistas e Corinthians repudiaracistas e Corinthians repudia

Pedido para adiar 
depoimento de 
Paquetá é rejeitado

POLÊMICA NO ESPORTE 

O meio-campista Lucas 
Paquetá, sob investigação 
por supostamente forçar 

cartões amarelos na Premier Lea-
gue, solicitou o adiamento de seu 
depoimento agendado para a pró-
xima quarta-feira, 30 de outubro. 
Contudo, a comissão da CPI das 
apostas esportivas negou o pedido 
e manteve a data original.
O jogador brasileiro enfrenta acu-
sações de manipulação em quatro 
partidas: contra o Leicester City em 
12 de novembro de 2022, Aston Villa 
em 12 de março de 2023, Leeds Uni-
ted em 21 de maio de 2023 e Bour-
nemouth em 12 de agosto de 2023. 
A defesa de Paquetá argumentava 

que o adiamento seria crucial para 
não prejudicá-lo perante a Foo-
tball Association (FA) e para que ele 
pudesse apresentar sua defesa ade-
quadamente. A defesa enfatizou que 
Paquetá está respondendo a acusa-
ções de infrações às regras da FA e 
que os procedimentos ainda estão 
em andamento. A intenção era que 
o depoimento ocorresse somente 
em dezembro, após a entrega de 
sua defesa à federação inglesa. Além 
disso, Paquetá deve comparecer a 
uma audiência em março de 2025 
perante a FA, onde apresentará sua 
versão dos fatos. A situação gerou 
preocupações sobre possíveis reper-
cussões em sua carreira e na mídia.

CORINTHIANSCORINTHIANS

Na última quinta-feira (24/10), 
um torcedor do Racing, 
da Argentina, foi flagrado 

fazendo gestos imitando um 
macaco enquanto apontava 
para a torcida do Corinthians 
durante o jogo válido pela semi-
final da Sul-Americana na Neo 
Química Arena. O episódio foi 

classificado pelo clube brasileiro 
como absurdo e lamentável.
O Sport Club Corinthians Paulista 
emitiu uma nota informando ter 
tomado conhecimento do vídeo 
que circulou nas redes sociais 
durante a partida. Na declaração, o 
clube destacou que gestos racistas 
foram protagonizados pela torcida 

adversária, ferindo não apenas os 
corintianos, mas toda a nação.
“O Corinthians, como sempre fez, 
não aceita nenhum tipo de racismo 
ou discriminação”, ressaltou a nota. 
O clube afirmou que está em busca 
de identificar o torcedor respon-
sável pelo ato e que se compro-
mete a levar o caso às autoridades 

policiais e à Conmebol.
A partida terminou em empate de 
2 a 2, e o jogo de volta está agen-
dado para a próxima quinta-
-feira (31/10). A situação traz à 
tona a necessidade urgente de 
combater o racismo nos está-
dios e promover um ambiente 
respeitoso no esporte.


